

Lieferkettengesetz muss bleiben!

15. Mai 2025

Nutzt Eure Stimme für Gerechtigkeit!



Unterschreibe bei uns im Weltladen

Das Lieferkettengesetz soll Menschen weltweit vor Ausbeutung schützen – und die Umwelt vor Zerstörung. Seit 2023 gilt es in Deutschland, im April 2024 folgte die EU-Richtlinie.

Was hart erkämpft wurde, droht nun zerschlagen zu werden: Die neue Bundesregierung will das Gesetz abschwächen. Auf EU-Ebene versucht sie mit weiteren Regierungen und Lobbygruppen, die Richtlinie in entscheidenden Punkten zu entkernen. Der politische Wind hat sich gedreht.

... doch noch ist alles drin: Jetzt zählt unser Einsatz!

Noch ist nichts verloren. Im Koalitionsvertrag bekennt sich die Bundesregierung zur Umsetzung der EU-Richtlinie – das deutsche Lieferkettengesetz soll also nicht abgeschafft, sondern ersetzt werden. Und das bietet Chancen: Die neue EU-Richtlinie geht in Teilen weiter als das deutsche Gesetz und kann Menschenrechte, Umwelt und Klima noch wirksamer schützen. Jetzt kommt es darauf an, dass sie nicht verwässert, sondern kraftvoll umgesetzt wird – in ein starkes deutsches Lieferkettengesetz.

Mit diesem Newsletter schicken wir euch Informationen, wie wir dieses Ziel gemeinsam unterstützen können. Hier geht's [direkt zu unserer Petition!](#)

VERANTWORTUNG

STATT



VERWÜSTUNG.

NIMM'S IN DIE HAND:
RETTE MIT UNS DAS

LIEFERKETTENGESETZ

Das Lieferkettengesetz ist in Gefahr. Dabei bekämpft es die massiven Umweltzerstörungen für die Kupferproduktion in Panama und Mexiko.
lieferkettengesetz.de

**INITIATIVE
LIEFERKETTEN
GESETZ.DE**